
 
 

Asamblea ordinaria del 3  de febrero de 2023 
 

Siendo las 19:45 de la tarde comienza la asamblea de Podemos Alcorcón. La 

asistencia a la misma es de 11 personas. 

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 
 

• Lectura y aprobación acta Asamblea anterior 
• Trabajo Concejalías 
• Grupos de trabajo Programa 
• Propuesta de actividades 
• Propuestas  y  preguntas 

 
Comienza la asamblea dando la Secretaria General, Raquel Rodríguez Tercero, la 

bienvenida a los y las presentes. 

 

• Primer punto: 

MJ da lectura al acta de la asamblea de fecha 7.11.2022 siendo aprobada 

por unanimidad. 

 

• Segundo punto: 

Carlos Carretero nos explica el proyecto de aparcamientos para bicicletas 

y VMPS, se instalarán 100 puntos en la ciudad y servirán para implantar el 



servicio de préstamo. Su instalación se financia en un 75% con fondos 

europeos. 

También nos informa de las subvenciones para instalación de fotovoltaica 

que en 2023 será de 300.000€ 

Así mismo nos informa de que se está repintando toda la señalización 

horizontal de la ciudad. 

Raquel explica el reparto de kits caninos que lleva a cabo Esmasa así como 

el programa Conoce a tu Barrendero por todos los barrios de la ciudad. 

Respecto a Imepe nos informa de la campaña de Comercios/Mascotas, 

nuevos espacios de Coworking gratuito con espacios de descanso 

compartidos. Nos informa también de la nueva incubadora de 

emprendimiento llevada a cabo por Imepe. También nos comenta el éxito 

de la feria de bodas Say Yes llevada a cabo en Alcorcón. 

 

• Tercer punto: 

Santi explica el funcionamiento y el trabajo llevado a cabo por el equipo 

y anima a la participación de la militancia para elaborar nuestra propuesta 

de programa. 

 

• Cuarto punto: 

Se anima a la participación y colaboración y se proponen diversas 

actividades a realizar en el círculo: elaboración de merchandising, 

colaboración en mesas y repartos de folletos, taller DMD, acto con el Área 

Joven de Comunidad de Madrid, presentación del libro “Presos del 

Franquismo” 

 

• Quinto punto: 

 

En el punto de Propuestas y Preguntas Juan comenta la posibilidad de 

mejorar la seguridad en la proximidad de los pasos de cebra. Carretero 

responde que se están reservando plazas para aparcamiento de motos 

en los entornos escolares. Se comenta la buena valoración de los vecinos 

del cambio de alumbrado a LED. Se comentan las dudas sobre a quien 

corresponde recoger las bolsas de restos vegetales de las comunidades 



de vecinos. También hablamos de la restauración de la Fuente del Espíritu 

de Ermua, una fuente que nunca funcionó, en el parque de los Castillos. 

 

Siendo las 20:30 horas y habiéndose abordado todos los temas 

propuestos, se da por concluida la Asamblea. 

 
 

En Alcorcón, 3 de febrero de 2023 
 


